
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
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Beim Driller scheint halt immer so unangenehm durch, dass er eigentlich ja nur sich gerne im
Verein sehen würde und dann auch woschd ist, ob als AR, Jugendtrainer oder sonstwas, weil
man braucht ja überall nur mal im Profifußball gekickt zu haben.

Das mit Pino klingt echt schade, auch wenn ich weiter eher weniger sehe, dass er uns jetzt
noch sportlich groß geholfen hätte in der Innenverteidigung. Aber ne anderen Kommunikation
hätt man sich da schon wünschen können, selbst wenn Bornemann mit ihm hier nichts mehr zu
tun hatte.
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